

Asociación de Amas de Casa de Mengíbar. Jornada de convivencia en el Santuario.

Como punto de inicio a la nueva andadura que inicia la Asociación de Amas de casa de Mengíbar, tras la renovación de su junta directiva, tuvo lugar una visita al Santuario de la Virgen de la Cabeza. Se llevaba un tiempo sin realizar esta subida al Santuario de forma colectiva y este año, el primero de esta nueva singladura, se ha querido comenzar con un acto de confraternización entre las participantes en el entorno de la Morenita.

Tras la misa este año se preparó el almuerzo por ellas mismas, hecho que vino muy bien para convertirlo en un taller de reciclaje de los diferentes tipos de residuos generados en el almuerzo, en un intento de concienciación ecológica muy necesario en el momento que vivimos en relación con la conservación el medio ambiente.....

Como anécdota, que no sería nada más que eso si no fuese porque de poco vale el interés por concienciar a los ciudadanos sobre el papel que cada uno debemos desempeñar para detener el deterioro medioambiental en el que estamos inmerso, si no encontraron contenedores para depositar los residuos ya clasificados.

Desde aquí, a quien corresponda, una llamada de atención para subsanar esta importante deficiencia.

Nuestro agradecimiento a Emilia Hoyo que a aportado, generosamente, todas las fotos.

FOTOS